

169	UTBM service communication	L'Est Républicain	6 juin 2014
		Montbéliard	journées de l'archéologie - Régis Barret

express

Journées de l'Archéologie

Le dimanche 8 juin, de 10 h à 12 h au musée du Château, Perrin Keller, l'archéographe-illustrateur Perrin Keller, présentera sa méthode de travail graphique en archéologie. Régis Barret, enseignant chercheur en Ingénierie numérique à l'UTBM interviendra, lui, sur

la nouvelle méthode de restitution en 3 D appliquée à la sculpture. Autour du site archéologique de Mandeuve et Mathay, il a contribué à l'étude des monuments publics et de la statuaire de la période gallo-romaine dont des éléments architecturaux du théâtre et la statue colossale de Mars. Il présentera cette nouvelle méthode de 3 D et d'analyse en archéologie et les restitutions réalisées.